

Herzlichen Dank



Es ist schwer, einen lieben Menschen zu verlieren, aber auch wohltuend und trostreich, so viel Anteilnahme zu erleben. Das zum Ausdruck gebrachte Mitgefühl beim Abschied unseres lieben

Urs Walter Rufer

hat uns tief bewegt und gibt uns Kraft in dieser traurigen Zeit.

Vielen Dank für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben und für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft. Ebenfalls bedanken möchten wir uns für die Spenden für den späteren Grabschmuck sowie für die Stiftung «Le Roselet».

Besonderen Dank an Herrn Pfarrer Bringold für seine einfühlsamen und tröstenden Abschiedsworte sowie an die Organistin für die schöne musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Ganz speziell danken wir Dr. Cuno Wetzel sowie dem Team der Spitex Stützpunkt Grauholz für die liebevolle und kompetente Betreuung.

Herzlichen Dank an alle, die Urs auf einer längeren oder kürzeren Wegstrecke begleitet und ihm Freude bereitet haben.

Die Trauerfamilie